

Tejer redes para una comunicación al servicio de los pueblos

Por: Granma. 03/04/2025

La Habana (Granma): Luego de tres jornadas en las que se articularon proyectos, experiencias y estrategias comunicativas para, desde un pensamiento crítico, emancipar a los pueblos por medio de una comunicación política efectiva, concluyó en La Habana el IV Coloquio Internacional Patria.

En el acto de clausura se otorgó por vez primera la distinción Ciudadano Telesur al líder de la Revolución Cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y a los presidentes de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, por simbolizar la trinchera viva de América Latina.

En Patria –que reunió a más de 400 participantes de alrededor de 50 países– se asumió el compromiso de construir una Red del Sur de trabajo permanente, para así continuar el enfrentamiento a la guerra cognitiva, a las campañas de desinformación, a la manipulación mediática y a la guerra psicológica promovidas por actores imperialistas.

Al decir de Rosa Miriam Elizalde, coordinadora general del encuentro, en Patria se reconoció que, si bien la tecnología ha servido para la dominación y la explotación, también posee un potencial profundamente emancipador cuando es reorganizada bajo principios de justicia social y soberanía popular.

Por ello, agregó, el Coloquio no concluye aún, se deben hacer realidad los proyectos colaborativos que en esta edición se han gestado, para seguir fortaleciendo las redes de resistencia y consolidar la comunicación al servicio de los pueblos.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Voces del sur

Fecha de creación

2025/04/03